

Ein Fest als Dankeschön

Gute Stimmung beim Mitarbeiterfest des Kitaverbunds

Wer feste arbeitet, darf auch / (f)Feste feiern – so könnte man das gelungene Mitarbeiterfest am 27. Juni auf dem Gelände des protestantischen Verwaltungsamts in der Johann-Schwebel-Straße überschreiben. Eingeladen waren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Tagesstätten im Verbund protestantischer Kindertageseinrichtungen Zweibrücken – ein Dankeschön des Verbunds für die tägliche Arbeit und das Engagement der Beschäftigten..

Keine 99 Luftballons wie in dem bekannten Lied, aber doch etliche rosarote Luftballons erwarteten die geladenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf dem Festgelände. Petrus hatte ein Ausweichen



Dekan Butz beim Dankgottesdienst.
Foto: Graf Sabine

der Festgesellschaft in die Karlskirche wegen schlechten Wetters nicht erforderlich gemacht. Pavillons schützten die Gäste auf den vorbereiteten Sitzplätzen vor zu viel

Sonnenstrahlen. Die Geschäftsführerin des Kitaverbunds Gerda Huber und Dekan Peter Butz hießen die Geladenen bei sommerlichen Temperaturen herzlich willkommen. Ausdrücklich bedankten sich beide bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr berufliches Engagement und ihre fachlich hoch qualifizierte Arbeit in den Einrichtungen.

Nach einem Dankgottesdienst durch Dekan Butz verabschiedeten Martina Harrer und Pascal Klein, die Vertreter der Kitaleitungen, Heidrun Meyer-Pirmann mit einem Blumengruß aus dem Kreis der Kitaleitungen. Über viele Jahre war sie die Leiterin der Einrichtung in der Johann-Schwebel-Straße und geht nun in den Ruhestand. Anschließend wurde Marie-Elise Eiswirth von Harrer und Klein als neue Leitung in der Johann-Schwebel-Straße herzlich willkommen geheißen.



Heidrun Meyer-Pirmann wird in den Ruhestand verabschiedet. Foto: Graf Sabine

Nach der seelischen Stärkung durch die Andacht folgte auch die leibliche Stärkung beim gemeinsamen Essen. Der gegenseitige Austausch beim geselligen Beisammensein kam ebenfalls nicht zu kurz.